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 Protokoll der Mitgliederversammlung des 

SuS 09 e.V. Dinslaken 
am Donnerstag, 29. September 2022 um 19:09 Uhr 

in den Gruppenräumen der BSA an der Voerder Straße 

 

Anwesende Personen: 64, davon 64 stimmberechtigte Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

Protokollführer:  Achim Odenkirchen 

 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

 Der Erste Vorsitzende Markus Kuhlmann eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:13 Uhr, 

begrüßte die Anwesenden und bedankte sich für ihr Erscheinen. Er stellte die ordnungs- und 

fristgemäße Ladung fest und erläuterte die Tagesordnung. 

 

TOP 2 Gedenken der Verstorbenen 

 Zum Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder erhoben sich die Anwesenden zu einer 

Schweigeminute. 

 

TOP 3 Protokoll der Ordentlichen Mitgliederversammlung vom 19.09.2020 

 Markus Kuhlmann stellte den Anwesenden die Frage, ob das Protokoll der letzten ordentlichen 

Mitgliederversammlung vom 09.09.2021 verlesen werden solle oder darauf verzichtet werden könne; 

er verwies auf die ausliegenden Kopien. Die Versammlung entschied einstimmig, dem Vorschlag zu 

folgen und auf Verlesung zu verzichten. 

 

TOP 4 Bericht des Geschäftsführenden Vorstandes 

 Der Bericht des Geschäftsführenden Vorstandes wurde von Markus Kuhlmann und Tobias 

Püttmann vorgetragen. Zur Frage des Mitglieds Niklas Graf, ob künftig nicht auch per E-Mail zur 
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Versammlung eingeladen werden könne, wurde die Einführung eines Newsletters angekündigt. Des 

Weiteren wurde erklärt, dass Protokolle, Satzung und Ordnungen auf der Vereinshomepage im 

Downloadbereich zur Verfügung stünden. Die Frage nach Ausstattung der Anlage mit Photovoltaik 

erläuterte Tobias Püttmann den Sachstand. Er kündigte auch zeitnahe Entwicklungen in Sachen 

Fanartikel an. 

 

TOP 5 Berichte der Abteilungen 

 Die Berichte der Abteilungen Fußballjugend sowie Fußballsenioren lagen schriftlich aus und 

mussten daher nicht gesondert vorgetragen werden. Für die Abteilung Fitness-/Breitensport stellte 

Abteilungsleiterin Silke Kirsch ihren Bericht vor. Für die Abteilung Basketball trug Abteilungsleiter 

Ingolf Löhl seinen Bericht vor. Für die Abteilung Leichtathletik berichtete Abteilungsleiter Niels 

Depner. Er beantwortete auch die Frage nach dem Zustand der Werferanlage und verwies auf die Stadt 

Dinslaken. 

 

TOP 6 Kassenbericht des Schatzmeisters 

 Schatzmeister Danny Walter stellte der Versammlung die Zahlen, Entwicklungen und Posten 

des Kassenberichtes vor (siehe Präsentation). Auf die Frage aus der Versammlung nach dem Sachstand 

und den Kennzahlen in Sachen Vereinstrikot benannte er einen Umfang von 70.000 €, von denen 50-

55.000 € durch Sponsoren abgedeckt seien. Die Laufzeit betrage 3 Jahre, mit einer Auslieferung sei ca. 

Weihnachten 2022 (50. KW) zu rechnen. 

Jürgen Krämer stellte aus der Versammlung heraus die Forderung nach Erhöhung der 

Werbeeinnahmen. Hierzu nahmen Danny Walter und für die UG Felix Schütte Stellung und erläuterten 

weitere geplante Schritte, insb. die künftigen Zuständigkeiten im Bereich des Sponsorings, wo Stefan 

Kleinöder und als neuer Unterstützer Niclas Strewginski tätig seien. 

 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer sowie Entlastung 

 Kassenprüfer Martin Herrmann bestätigte stellvertretend für alle Kassenprüfer (Christopher 

Mertsch und Ismail Ülger) dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße Kassenführung. Diverse 

Stichproben im Rahmen der durchgeführten Kassenprüfung am 14.09.2022 hätten keine 

Anhaltspunkte zur Kritik ergeben. Er empfahl der Versammlung daher die Entlastung des Vorstandes, 

bedankte sich stellvertretend für die Arbeit des Vorstandes und bat die Versammlung um Entlastung 

des Schatzmeisters und des Vorstandes. Diese wurde mit 64 JA-Stimmen bei 0 Enthaltungen und 0 
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NEIN-Stimmen (64 stimmberechtigte Mitglieder) beschlossen. 

 

TOP 8 Beitragsanpassung 

 Der Geschäftsführende Vorstand stellte seinen Vorschlag einer Beitragsanpassung der 

Versammlung vor und begründete ausführlich die Gründe, Notwendigkeit und Nutzen der Maßnahme. 

Auf Nachfrage des Mitglieds Jürgen Krämer erläuterte Danny Walter die Verteilung der Gelder im 

Verein über Budgets, die den Abteilungen zur Verfügung stünden und über die auch 

Verwaltungskosten verteilt würden. Er negierte das Bestehen eine Verwaltungskostenpauschale. 

 Nach ausgiebiger Diskussion wurden aus der Versammlung zusätzlich zum Vorstandsvorschlag 

auf Erhöhung um 1 € monatlich auch zwei weitere Alternativen zur Abstimmung gestellt (gemäß 

Satzung einfache Mehrheit), bei Annahme jeweils umzusetzen ab 01.01.2023: 

Erhöhung um 1 € monatlich      15 JA 

Erhöhung um 1,50 € monatlich     8 JA 

Erhöhung um 2 € monatlich      25 JA 

(Gegenprobe: 16 Enthaltungen, keine Gegenstimmen) 

 

Auf Wunsch aus der Versammlung wurde nach kurzer Diskussion trotz Vorhandenseins einer 

einfachen Mehrheit zwischen den beiden meistgewählten Alternativen erneut abgestimmt: 

Erhöhung um 1 € monatlich      23 JA 

Erhöhung um 2 € monatlich      34 JA 

(Gegenprobe: 7 Enthaltungen, keine Gegenstimmen) 

 

 Somit erhöhen sich die Mitgliedsbeiträge ab dem 01.01.2023 um jeweils 2 €. Auf Nachfrage 

aus der Versammlung wurde für den Familienbeitrag erläutert, dass dieser aus 2 Vollzahlerbeiträgen 

bestehe und sich somit um 4 € erhöhen wird. 

 

TOP 9 ggf. Beschlussfassung zu vorliegenden Anträgen 

 Es lagen keine Anträge vor. 

 

TOP 10 Verschiedenes 

 Der seit dem 01.08.2022 beim Verein angestellte FSJler Sönke Bureick stellte sich der 



Protokoll der Mitgliederversammlung des SuS 09 e.V. Dinslaken am 29.09.2022                             Seite 4 von 4 

Versammlung vor. Er leiste wöchentlich 39 Stunden (Vorstandsarbeit 12, Rest Jugendbereich) ab. Als 

Antwort auf die Frage des Mitglieds Meik Pyta nach sanitären Einrichtungen im Bereich 

Tribüne/Kunstrasenplätze wurde auf den negativen Willen der Stadt Dinslaken verwiesen, dieser aber 

auch begründet. Zur Nutzungsordnung fragte Steffen Lechner nach, es gebe keine neuen 

Entwicklungen, aus Vereinssicht ist diese nicht in Kraft, da widersprochen wurde. 

 Um 20:41 Uhr verabschiedete Markus Kuhlmann die Mitglieder, bedankte sich für ihre Geduld 

und Aufmerksamkeit und beendete die Jahreshauptversammlung. 

 

 

 

 

______________________________  ______________________________ 

(Versammlungsleiter: Markus Kuhlmann, 1.Vorsitzender)   (Protokollführer: Achim Odenkirchen) 

 

 

 

 

Anlagen 

 Einladung zur Mitgliederversammlung 2022 nebst Tagesordnung 

 Anwesenheitsliste 

 Präsentation Geschäftsführender Vorstand 


